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R’N’B КАК ОН ЕСТЬ

Светлана Волкова окончила Санкт-Петербургский университет культуры и искусств по
специальности педагог-хореограф, постановщик шоу-программ и мюзиклов. Училась у
Егора Дружинина («Фабрика звезд-1»). Светлана делает танцевальные номера таким
проектам как «Сливки», «Spb boys», Александр Каштанов.   Кроме того, она руководит и
танцует в «Family», единственном женском r’n’b балете в Санкт-Петербурге, который
полностью выдержан в данной стилистике, и преподает r’n’b в питерской школе танцев
«Визит»  .

Светлана Волкова

Сегодня iDance беседует со Светланой о музыкальном и танцевальном феномене r’n’b. 

iDance: Начать хочется с прямого, но до сих пор окутанного тайной вопроса: что
такое R'n'B? Если говорить еще не о танцах, а только о музыке, то что это за
направление?

Светлана Волкова: Изначально это было ритм-н-блюзом - несколько другой музыкой. Но
на сегодняшний день r’n’b, по сути, превратился в подразделение хип-хоп-музыки.
Хип-хоп, соул, рэп - все это сегодня идет вместе. R’n’b - это коммерческое ответвление
такой музыки. Ритм-н-блюзом, как когда-то, это назвать уже сложно.

А когда произошел переход от ритм-н-блюза к чему-то принципиально иному?

Он произошел очень давно, проблема в том, что до нашей страны все доходит с
опозданием. Бум на «обновленное» r’n’b... в Москве был бум четыре-пять лет назад. В
Петербурге он возник только два года назад такой, чтобы все об этом узнали, чтобы это
стало ротироваться на радио... теперь в формате почти каждого радио есть песня в
стиле r’n’b. Это уже что-то значит.
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Что отличает танцы r’n’b?

Это сложно объяснить, проще действовать на практике. Например, на практике латину
и r’n’b можно легко различить, а теоретическая разница между ними сложнее...
Допустим, здесь присутствуют элементы локинга, брейк-данса, хип-хопа... R'n’b - это
просто стиль всех стилей. Намешано все. Естественно, основа взята хип-хопа, так как
это все черная музыка. Если это женский стайл, то это более секси, какие-то бедра,
руки, то есть все женственное. Если это танцуют мужчины, соответственно, там уже
особо не будет бедер, будут какие-то мелкие фиксации, это будет мелкая техника...
либо, наоборот, жесткий и агрессивный стайл.

Насколько популярен r’n’b у нас по сравнению с Западом?

Точно сказать сложно, но любом случае меньше. Это не наша культура изначально. Там
люди с этим, грубо говоря, рождаются. Мы к этому ко всему приходим достаточно
поздно. И белые не могут ни танцевать, ни петь. Так, как они это делают. Мы пытаемся,
но, конечно, результат не тот.

А сегодняшний уровень популярности r’n’b в России установился или он может еще
и вознестись, и низвергнуться?

Конечно, может. Может быть спад, но скорее модифицироваться все будет. То есть оно
все скорее перейдет во что-то другое. Может быть, изменится просто музыкальный
стиль. Может быть, будет какая-то другая ритмика. Если сейчас 90 ударов в минуту, то
будет 110 или вообще 70.

А среди каких людей наиболее популярен r’n’b? Каков чаще всего человек, его
танцующий?

Это студент, школьник. Поколение r’n’b в Питере - от 14 лет и старше. Но ко мне
заниматься все-таки основная масса приходит от 15-16 лет... до примерно 26.
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Это из-за того, что r’n’b появилось у нас недавно и на него отреагировали только
молодые?

Да, конечно. Четыре года назад даже не было такого, было до 20 лет... Сейчас все это
немножечко повзрослело. Мы только лет через 20, наверное, придем к окончательной
аудитории.

R'n'b в России - это просто развлечение или что-то большее? Проходят ли
серьезные мероприятия, связанные с ним?

Проходят. В Питере, например, масса всяких мероприятий на тему r’n’b, в том числе от
клубных маленьких до больших, вроде "Ленэкспо", точек. Вообще сейчас это настолько
развилось, что r’n’b есть даже в фитнес-центрах. Это может не называться «r’n’b»,
смотря какой педагог, но... это есть уже везде. Как раньше был бум на латину-соло,
латину клубную... и она была в абсолютно всех фитнес-центрах, спрос обычно всегда
идет от фитнеса. По ним смотришь, что сейчас интересует людей... даже танец живота
там уже есть. Это говорит о многом. R'n’b, латина и танец живота - три самых главных
направления, которые покупаются во всем городе. Ну и фламенко, но это уже более
идивидуальное.

В заключение Вы могли бы сказать пару слов людям, которые еще не танцуют
r’n’b.

Нет, ничего не хочу сказать, все приходит с опытом и возрастом. Надо будет - придут. А
вообще, я не против, конечно. Я всех жду к себе в гости.

Источник: iDance  
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